

PTAだより

2020年7月発行

<1号>

岡山県立倉敷南高等学校PTA

ごあいさつ

岡山県立倉敷南高等学校 PTA会長 田中 智

雨の滴が似合う紫陽花の美しい季節となりました。平素は本校PTA活動にご理解とご協力を賜り、誠に有難うございます。令和二年度のPTA会長を務めさせていただくことになりました。今年は思いもよらぬ新型コロナウイルス感染拡大により、PTA総会開催を見送り、書面協議に代えさせていただきましたが、皆様にご承認いただきありがとうございました。また、いただきましたご意見は今後の運営に役立てさせていただきます。

さて、現在の新型コロナウイルス状況は少しずつ改善してはおりますが、生徒たちの授業や部活動に大きな影響を与える事態となっており、学校生活にまだまだ不安な生徒も多いと思います。PTAとしては、学習環境のさらなる充実を図るべく第2波コロナ対策に備えたオンライン授業環境支援、総会資料にもありました冷暖房設備の改善や空気清浄機の導入、登校時挨拶運動・交通指導、葦岡祭でのバザー等を通じて活力あふれる倉敷南高校の一助となり、生徒たちの目標達成に向けてできる限りの支援を行ってまいりますので、引き続き皆様方のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。(6/23記)

令和2年度PTA総会 議案事項の集計結果について

本年度のPTA総会は書面による審議を行いました。回答票の集計結果が出ましたのでご報告申し上げます。

在籍数950名に対し、回答901名でした。回答901名のうち全ての議案に承認する方が899名でした。PTA会則により、定足数および決議ともに基準を満たしていると認められますので、今回の議案事項は全て承認されました。 (事務局)



ごあいさつ

岡山県立倉敷南高等学校 校 長 鳥越 信行

PTAの皆様には、平素から本校教育に対しご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。今春の異動で、森本前校長の後任として着任しました鳥越信行と申します。倉敷南高校発展のために精一杯頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度は当初から新型コロナウィルス感染症の影響で、高等学校でも臨時休業が実施され、各種のスポーツ・文化関係の行事、大会、資格・検定試験等が中止、延期または規模縮小等されているところです。本校でも、例年と同じように教育活動が展開できない状況ではありますが、生徒のみなさんにできる限り充実した学びを提供するため、ICT活用をはじめとしたさまざまな工夫を凝らし、懸命に努力しているところであります。今後もご支援のほどよろしくお願いいたします。

さて、私たちは今年度、「Minami-PROJECTS ~3rd Stage~」に取り組みます。「授業が基本・国際交流・文武両道・地域交流・インクルーシブ教育」の5つの視点から、「探究力でつながる学び」でそれぞれの活動を融合した教育を行います。学ぶ力・学びに向かう力を養い、身につけたい2つの精神と3つの力、「未来活躍力」を育み、進路を実現します。倉敷南高校で過ごす3年間で、生徒一人ひとりが可能性や視野を広げ、主体的に学び、考え、行動し、社会に貢献・活躍できる人に成長していけるよう、私たち教職員は倉敷南高校の新しいステージを全力で創りあげてまいります。

PTAの皆様には、今後とも本校の教育にご理解とご支援・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

♪葦岡祭に向けて

平素よりPTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 倉敷南高校が一体となる最大のイベント「葦岡祭」が9月1日(火)2日 (水)文化祭、3日(木)体育祭の日程で行われる予定です。

文化祭は、1年生展示、2年生劇、3年生ディベートの他、中庭のバンド演奏や文化部の発表で盛り上がります。体育祭ではブロックカラーの下、縦割りの1~3年生で協力し一致団結している姿を見ることが出来ます。PTAでも例年は、文化祭ではぶっかけうどん・フランクフルト・おにぎりやパンなどの販売やフリーマーケットの開催、体育祭ではジュースの販売を行っています。

しかしながら本年度は、新型コロナウイルス感染防止の観点 から、販売等の実施については現在検討を行っている途中で す。決まり次第、連絡いたします。

今後ともPTA活動へのご協力をよろしくお願いいたします。